



Nombre del alumno: Deisy Domínguez
Bautista

7

Nombre del profesor: Mónica Liseth
Quevedo

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ética en la práctica psicológica

Grado: 9no.cuatrimestre

Grupo: "A"

CONCEPTOS FUNDAMENTALES

Iniciaremos este ensayo definiendo y explicando un poco sobre la educación, que eso para que es importante tener una buena educación, la educación es uno de los factores que más influye en el avance y progreso de personas y sociedades. Además de proveer conocimientos, la educación enriquece la cultura, el espíritu, los valores y todo aquello que nos caracteriza como seres humanos. La educación juega un papel fundamental en el desarrollo y crecimiento de un país, donde el eje principal es el desarrollo humano basado en principios éticos y morales que permitan a la sociedad convivir en un mundo mejor bajo los pilares de paz, equidad y educación, ya que la para obtener una buena educación, unos buenos principios, todo proviene de casa.

Desde que nacemos y durante nuestro crecimiento y desarrollo nuestros padres tienen que darnos una buena educación, pero lamentablemente no todos los que son llamados padres hacen o tiene esa responsabilidad de criar hijos con una buena educación, por ejemplo hay jóvenes que son padres a edad temprana ellos aún no saben que es educar a unos hijos, no es solo tener hijos por quererlos tener sino que hay que saber que se les debe dar una buena educación para que sean buenos ciudadanos, hoy en día hay muchos jóvenes en las calles, en las cárceles, jóvenes que acudieron al suicidio todo esto por causa de problemas en las familias entre otras, cuando hay una familia disfuncional y no saben llevar un hogar y ser buen ejemplo para los hijos y sobre todo no dar una buena educación eso es lo que provoca como mencionamos anteriormente jóvenes que se refugian en el alcohol y el suicidio.

Tener una buena educación nos hace ser mejores personas con la sociedad y en lo profesional, cada padre debe inculcar a sus hijos la moral y la ética que todo esto va dentro de la educación o viceversa.

Definimos a la moral como el conjunto de normas, valores y creencias existentes y aceptadas en una sociedad que sirven de modelo de conducta y valoración para establecer lo que está bien o está mal. ... De un modo coloquial y genérico, moral indica que algo es correcto, aceptable o bueno en relación a la conducta de la persona.

Algún ejemplo de la moral podría ser, no hacer trampa al practicar un deporte, acompañar a una persona enferma, ceder el lugar en el transporte público a mujeres embarazadas, a personas con niños o mayores, hacer la fila para esperar al colectivo entre otras más.

Ahora hablemos de la ética, podemos decir que la ética es el intento de llevar esas normas de conducta y esos principios de comportamiento a una aceptación consciente, basada en el ejercicio de nuestra razón, la ética estudia la moral y es la que determina que es lo bueno y como se debe actuar, podríamos decir que es la teoría o ciencia del comportamiento moral y como mencionamos anteriormente la moral es el conjunto de normas de conducta y convivencia que está ligada a la ética.

Ahora hablemos de la ética profesional, porque es muy importante la ética en las profesiones o en este caso en mi profesión como psicóloga, podría decir que la ética profesional, está constituida por el conjunto orgánico de derechos y obligaciones morales, el objetivo de la ética en el terreno de la práctica profesional, es principalmente, la aplicación de las normas morales, fundadas en la honradez, la cortesía y el honor. La Ética tiene entre otros objetos, contribuir al fortalecimiento de las estructuras de la conducta moral del individuo.

El hombre como ente social tiene misiones que cumplir para hacerse útil dentro del ámbito donde se desenvuelve. La formación profesional es un esfuerzo del individuo para el logro de un rango intelectual, que le permitirá una calificación superior y eficiente, así, ganará el profesional la obligación de disponerse, en toda ocasión, a devolver en parte siquiera, a la sociedad, algo de lo mucho que a ella debe reconocerle, justificando lo que no se puede dudar, que el profesionalismo es el orgullo de una sociedad y el triunfo de su futuro.

Ser un buen profesional con ética nos abrirá muchas puertas al trabajo, haremos que las personas o nuestros pacientes confíen en nosotros al hacer nuestro trabajo, tenemos que cumplir las reglas de nuestro Código deontológico.

No debemos olvidar que toda profesión no es sólo un modo de ganarse la vida y realizarse personalmente. Esta es sólo su dimensión individual. También las profesiones tienen un fin social y éste consiste en servir adecuadamente cada una de las necesidades que la sociedad debe satisfacer para posibilitar el bien común. Así, las necesidades de educación, de salud, de justicia, de comunicaciones, de obras de ingeniería y arquitectura y tantas otras, encuentran cobertura en el correcto ejercicio de las respectivas profesiones.